

Boletín Número 054
Toluca, México, a 10 de marzo de 2016.

REALIZAN AL IEEM AUDITORÍA Y SE CONSTATA QUE LLEVA A CABO PROCEDIMIENTOS BAJO PRINCIPIOS DE CALIDAD INTERNACIONAL

- La auditoría de mantenimiento bajo la Norma ISO 9001:2008 se efectuó a los procedimientos que lleva a cabo la Unidad Técnica para la Operación y Administración de Personal Electoral en Órganos Desconcentrados.

Después de que American Trust Register, S.C., Organismo Certificador de Sistemas de Gestión, avalado por la Entidad Mexicana de Acreditación, A. C., realizó una auditoría de mantenimiento a los procedimientos que lleva a cabo la Unidad Técnica para la Operación y Administración de Personal Electoral en Órganos Desconcentrados del Instituto Electoral del Estado de México, se confirmó que el Sistema de Gestión mantiene los estándares de calidad que debe aplicar a partir del certificado internacional ISO 9001:2008.

La auditoría se efectuó a los procedimientos de Reclutamiento, Capacitación, Evaluación, Selección, y Operativo de la Comisión Temporal de Vinculación con Órganos Desconcentrados, para atender lo relativo a la organización, desarrollo y vigilancia de los procesos electorales en el Estado de México, con lo que se mantiene a la vanguardia entre los organismos electorales del país.

Los objetivos de calidad que aplica la Unidad Técnica para la Operación y Administración de Personal Electoral en Órganos Desconcentrados del IEEM, son: asegurar la mejora continua en las actividades de reclutamiento, capacitación, evaluación y selección de Vocales de las Juntas Distritales y Municipales, así como de supervisores y capacitadores asistentes electorales, cuando sea procedente; evaluar la eficacia y la eficiencia del personal seleccionado y el apego a los principios rectores del Instituto, y profesionalizar permanentemente al personal de la propia Unidad Técnica para garantizar su competencia.

De esta manera, el IEEM cuenta con procedimientos avalados y certificados que le permiten integrar a servidores públicos electorales altamente calificados y preparados profesionalmente para el desempeño de sus funciones.

Al cumplir satisfactoriamente con las disposiciones establecidas por la Norma ISO, el IEEM refrenda el compromiso que ha establecido con la sociedad mexiquense, ya que desde 2006 aplica procedimientos bajo normas de clase mundial.

Para continuar con esta dinámica, el personal de la Unidad Técnica para la Operación y Administración de Personal Electoral en Órganos Desconcentrados efectúa un arduo y meticuloso trabajo con el que contribuye a mantener el certificado de calidad ISO 9001:2008.

Atentamente

“Vamos por una elección extraordinaria”
Unidad de Comunicación Social